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Любой из нас в какой-то 
момент может найти свое 
Евангелие, и каждый раз 
погружаясь в это пространство, 
мы находим себя настоящими. 
Новый Завет способен вдруг 
так осветить каждого, что мы 
можем увидеть, кем являемся и 
на что способны на самом деле, 
услышать зов Христа и понять, 
куда Он нас зовет.



1:6 Иоанн же носил 
одежду из верблюжьего 
волоса и пояс кожаный 
на чреслах своих, и ел 
акриды и дикий мед.

     Иоанн Креститель был 
аскетом, живущим в 
пустыне… Поскольку он был 
совершенно чужд всем 
страстям, привычкам и 
потребностям этого мира, ему 
очень верили. Он нисколько не 
нуждался в личном 
благополучии, которое часто 
видится как смысл и цель 
всего нашего существования. 
    Но быть благополучным 
рядом с Богом сложно. Когда 
человек сытый, хорошо одетый 
и довольный жизнью 
проповедует о Боге, любви, 
смирении  и терпении – вряд 
ли кто-нибудь ему поверит…      



2:14 Проходя, увидел 
Он Левия Алфеева, 
сидящего у сбора 
пошлин, и говорит  
ему: следуй за мной. И 
он встав последовал за 
ним.

Как может Бог обращаться к 
столь презренному 
человеку? Зачем он Ему 
нужен? Но оказывается, 
Богу нужен каждый 
человек, причем Он 
выбирает нас не по степени 
нашей образованности, не по 
благородству нашего 
происхождения, не по 
высоте нашего положения в 
обществе, не по каким-то 
иным критериям, которыми 
мы подчас руководствуемся 
при выборе друг друга в 
этом мире.



3:5 И воззрев на них с 
гневом, скорбя об 
ожесточении сердец их, 
говорит тому человеку: 
протяни руку твою. Он 
протянул, и стала рука 
его здорова, как другая.

Нам остается лишь 
предположить, что вот этот 
день субботний как раз и есть 
то время, в которое мы с 
вами живем. Это и есть 
жизнь человеческая, которая 
составляет 7,5 тысяч 
библейских лет. Это и есть 
тот  самый седьмой день, в 
который Сын Божий, по 
слову наших богослужебных 
текстов, нарушает и субботу, 
когда Он сходит с небес на 
землю… исправляет то, что 
было порушено Адамом и 
исцеляет сухорукого, потому 
что Он – истинный Господин 
субботы.



 4:38 А он спал на 
корме на возглавии. 
Его будят и говорят 
Ему: Учитель! 
Неужели Тебе нужды 
нет, что мы погибаем! 
   Но рано или поздно в 
жизни каждого человека, 
идущего за Христом, 
обязательно наступает такой 
момент, когда он вдруг 
чувствует полную 
оставленность и неизбывное 
одиночество. Он даже может 
подумать, что Господь от него 
отвернулся, что молитвы, 
которые он от всего сердца 
возносит к Богу, остаются 
неуслышанными, как 
апостолы решили, что их 
Учитель заснул…
   Эпизод с бурей на 
Галилейском море  
показывает всем нам: если 
уж ты доверил свою жизнь 
Богу, то не должен бояться 
ничего.



5:41,42 И взяв девицу 
за руку, говорит ей: 
«талифа-куми», что 
значит: «девица, тебе 
говорю, встань». И 
девица тотчас встала 
и начала ходить, ибо 
была лет двенадцати.
   Бог, держащий в Своей 
руке власть над миром, 
употребляет ее с любовью, 
в ответ на  человеческую 
веру. Если бы Иаир 
поступил как обычный, 
рационально мыслящий 
человек, как поступаем все 
мы, когда понимаем, что 
физическим и житейским 
законам нам 
противопоставить нечего, 
ничего бы и не случилось. 
Чуда не произошло бы.
    Чудо никогда не 
происходит само по себе. 
Оно всегда – ответ Бога на 
подвиг веры. Чудо – это не 
фокус, не волшебство, а 
именно взаимодействие 
Бога и человека. 



6:41,42 Он взял пять 
хлебов и две рыбы, 
воззрев на небо, 
благословил и 
преломил хлебы, и дал 
ученикам Своим, 
чтобы они раздали им; 
и две  рыбы разделил 
на всех. И ели все и 
насытились;

Вот и человек, готовый, 
подобно апостолам, 
раздавать другим дары, 
которые Господь ему дает, 
не задумываясь о себе, 
непрестанно умножает их. 
Этих даров хватит всем. 
Так и зарождается любовь, 
так и рождаются 
милосердие, сострадание и 
взаимопонимание – все, чем 
богата Церковь и к чему 
призван человек.
   Чудо умножения хлебов – 
это чудо умножения нашей 
любви…



7:27,28 И Иисус сказал 
ей: дай прежде 
насытиться детям; ибо 
не хорошо взять хлеб у 
детей и бросить псам. 
Она же сказала Ему в 
ответ: так, Господи; но 
и псы под  столом едят 
крохи у детей.

Каждый дар Божий, 
каждая из этих 
«крошек», непрестанно 
падающих со стола 
Господня, неизмеримо 
больше всякого 
человека. А человек 
даже эту «крошечку» и 
то не в силах до конца 
вместить и удержать…



8:29 Он говорит им: а 
вы за кого почитаете 
Меня? Петр сказал 
Ему в ответ: Ты – 
Христос.

За кого же почитают 
Иисуса Христа наши 
современники?.. Очень 
многим хочется как-то 
примирить собственное 
неверие в Евангелие с 
реальностью личности 
Христа. Но апостол 
недвусмысленно 
свидетельствует: «Ты – 
истинный Мессия. Ты – 
Спаситель мира. Ты 
пришел нас спасти».



9:3 Одежды Его 
сделались блистающими, 
весьма белыми, как снег, 
как на земле белильщик 
не может выбелить. 

   Преображение для каждого 
из нас означает… очень 
важную вещь. Господь явил 
на горе Фавор не только Свое 
Божество, но и показал, 
каким может стать человек, 
полностью сочетавший сою 
жизнь с Богом… Господь 
обращается к Отцу Своему 
Небесному со словами: « И 
все Мое Твое, и Твое Мое».
   Те же слова мы встречаем у 
евангелиста Луки в притче о 
блудном сыне…
    Эти же слова Господь 
обращает и к каждому из нас, 
даруя Божественное 
человеку.



10:51 Отвечая ему, 
Иисус спросил: чего ты 
хочешь от Меня? 
Слепой сказал Ему: 
Учитель! чтобы мне 
прозреть.

Вот так и мы, вроде бы 
ищущие духовного 
прозрения, признаемся 
самим себе: а хотим ли 
мы этого по-
настоящему?.. Духовно 
прозреть – значит 
увидеть присутствие 
Божие даже в самых 
тяжелых житейских  
обстоятельствах. Духов-
ное прозрение дается 
человеку очень непросто 
и болезненно.



11:14 И сказал ей 
Иисус: отныне да не 
вкушает никто от тебя 
плода вовек. И 
слышали то ученики 
Его.

   Смоковница симво-
лизирует человеческую 
душу, призванную 
приносить плоды любви, 
плоды веры, плоды добрых 
дел. Однако именно в тот 
момент, когда эти плоды 
оказались востребованы, 
их не нашлось.
   Человек может получить  
от Господа много милости, 
понимания и помощи, но 
не для того, чтобы все это 
присвоить, но чтобы… 
вернуть этот дар людям в 
знак Божественной любви.



12:16,17 Они принесли. 
Тогда говорит им: чье 
это изображение и 
надпись? Они сказали 
Ему: кесаревы. Иисус 
сказал им в ответ: 
отдавайте кесарево 
кесарю, а Божие Богу.

К великому сожалению, эта 
духовная подмена до сих 
пор характерна для многих 
современных христиан. 
Очень многим кажется, что 
собственное сердце, 
собственную любовь к Богу 
можно заменить свечой, 
денежным пожертвованием, 
постом, исполнением 
молитвенного правила или 
какими-то внешними 
атрибутами.



13:6,7 Ибо многие 
придут под именем 
Моим, и будут говорить, 
что это Я, и многих 
прельстят.  Когда 
услышите о войнах и о 
военных слухах, не 
ужасайтесь: ибо 
надлежит сему быть;

Первые христиане очень хорошо 
знали, что представляет собой 
антихрист, потому что 
«антихристов» в их жизни было 
очень много, они встречались 
буквально на каждом шагу. 
Каждый гонитель, каждый 
мучитель – он и был, по сути, 
антихристом. Мы тоже 
прекрасно понимаем, что и в 
нашей жизни хватает 
«антихристов», выступающих… 
в роли «спасителей 
человечества», в роли людей, 
несущих нам «новый мировой 
порядок»…



14:21 Впрочем Сын 
Человеческий идет, как 
писано о Нем; но горе 
тому человеку, которым 
Сын Человеческий 
предается: лучше было 
бы тому человеку не 
родиться.

После искупительной жертвы 
Спасителя это целиком и 
полностью зависит от нас. В 
каждую минуту нашей жизни, 
каждый день мы выбираем 
свою дорогу. Любой наш шаг 
– либо путь ко спасению, 
либо бегство от него. Всякий 
раз мы или поворачиваемся 
лицом ко Христу, или 
отворачиваемся от Него. 
Ежесекундно задействованы 
наша собственная воля и 
наша собственная совесть, 
определяющая наш выбор.



15:2 Пилат спросил 
Его: Ты Царь 
Иудейский? Он же 
сказал ему в ответ: ты 
говоришь.
Пилат чувствует это и 
дивится. Перед ним стоит 
беспомощный, побитый 
Узник, и он не хочет этого 
Узника убивать. Он 
действительно желает 
даровать Ему свободу, но при 
этом сохранить для себя все, 
что удалось накопить за 
многие годы, то есть 
совместить несовместимое, - 
желание, столь характерное 
для каждого из нас. Когда 
Господь призывает нас идти 
за Ним… во исполнение 
этого призыва нам 
непременно придется  от 
чего-то отказаться.



16:9 Воскресши рано 
в первый день 
недели, Иисус явился 
сперва Марии 
Магдалине…

   И апостолы пронесли 
эту весть по всему миру. 
Именно благодаря им мы 
сегодня читаем Святое 
Евангелие, вновь и вновь 
уверяясь в истинности 
нашей веры…
   Сила нашей веры 
должна проявляться 
прежде всего в изменении 
нашей жизни.
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